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В статье рассматриваются понятие и юридическая сущность экономического суверенитета, 
обеспечиваемого в Российской империи посредством добычи и переработки энергетических и мине-
рально-сырьевых ресурсов во второй половине XIX  — начале XX века. Автор доказывает, что по-
казатель экономической независимости является не менее значимым элементом суверенитета. 
В процессе полемики с представителями философских и юридических школ автор приходит к форму-
лированию понятия «экономический суверенитет».
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Th e article reviews the concept and legal essence of the economic sovereignty secured in the Russian 
Empire by extraction and processing of energy and mineral resources in the second half of the 19th century 
to the early 20th century. Th e author proves that the ratio of economic independence is an equally signifi cant 
sovereignty element. Th e author gives a defi nition of the economic sovereignty concept in the course of 
polemics with representatives of philosophical and legal schools.
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